



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Juli 2014

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend Legalisierung von Cannabis - Verhalten einzelner Staatsangestellter und des Regierungsrates

---

**P145158**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Aufgrund eines Zeitungsartikels werden Fragen gestellt zur Haltung des Regierungsrates betreffend der Legalisierung von Cannabis, zur Präsenz von Thomas Kessler an einem Kongress zu Suchtfragen sowie seiner Rolle bei der Eidgenössischen Kommission für Drogenfragen (EKDF). Der Regierungsrat hat dazu bereits mit der Beantwortung der Interpellation Nr. 43 von Eric Weber betreffend „ist Thomas Kessler noch Basler Drogenbeauftragter?“ (PD/P145215, 14.5215.02) und der Schriftlichen Anfrage Tanja Soland betreffend Cannabis (GD/P145062, 14.5062.02) Stellung genommen. Die Antworten hierauf werden nochmals aufgeführt.

